



RENAULT

Renault Suisse SA

19.11.2002 - 08:31 Uhr

Mégane II est élue "Voiture de l'année 2003"

Urdorf (ots) -

Couronnée par un jury international de journalistes

Mégane II vient de se voir décerner le titre très convoité de «Voiture de l'Année 2003», par un jury international, composé de 58 journalistes automobiles. Pas moins de trente nouveaux modèles étaient en compétition. C'est la cinquième fois que le constructeur français remporte cette distinction suprême.

Mégane II a été élue «Voiture de l'année 2003» par un jury composé de 58 journalistes automobiles, représentant 22 pays européens. A l'issue du vote, Mégane II a totalisé 322 points et devance la Mazda 6 (302 points) et la Citroën C3 (214 points). Au total, trente nouveaux modèles étaient éligibles au titre de l'année 2003.

Les membres du jury ont été sensibles au design expressif de Mégane II, dans un segment de marché généralement conservateur. Ils ont en outre particulièrement apprécié les qualités actives du nouveau modèle (comportement dynamique, freinage, confort jugés exemplaires), ainsi que la sécurité passive très élaborée. Mégane II revendique en effet d'être «best in class» dans sa catégorie et vise 5 étoiles dans la cadre des essais de choc pratiqués par l'organisme indépendant Euro NCAP.

Lancée le 11 octobre dernier, Mégane sera commercialisée dans l'ensemble de l'Europe Occidentale dès la fin du mois de novembre. L'accueil est très prometteur et les ventes sont notablement supérieures aux prévisions. La Berline «cinq portes» représente actuellement 70% des ventes et c'est sans surprise que les motorisations Diesel sont les plus demandées : 70% du mix actuel (40% pour la version 1.9 dCi développant 120 ch et 30% pour la version 1.5 dCi d'une puissance de 80 ch). On observe en outre un rajeunissement très sensible de la clientèle, notamment celle attirée par le Coupé, laquelle possédait souvent antérieurement un véhicule de la concurrence. L'ambition de Renault est de commercialiser 250'000 Mégane II Berline et Coupé, en 2003.

C'est la cinquième fois que le constructeur français se voit décerner le titre prestigieux de «Voiture de l'Année», après la Renault 16, élue en 1966, la Renault 9 en 1982, la Renault Clio en 1991 et la Renault Mégane Scénic en 1997.

Cette distinction est de bonne augure pour la suite du programme Mégane II : pas moins de six nouveaux modèles (monospace cinq et sept places, coupé-cabriolet, berline tricorps, break, dérivé sportif) vont être lancés au cours des seize prochains mois.

Contact:

André Hefti
Directeur Communication
Tel. +41/1/777'02'48
Fax +41/1/777'02'14
mailto: andre.hefti@renault.ch
Internet: <http://media.renault.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001483/100022184> abgerufen werden.